





Certamen de Ensayos Educación 4.0

El Comité de evaluación de los ensayos sobre Educación 4.0, comunica que en respuesta a la Convocatoria fueron recibidos 185 trabajos, todos fueron evaluados conforme a los lineamientos establecidos.

Agradece el interés y participación de la comunidad académica y estudiantil e informa que los ensayos ganadores son:

Primer lugar.

Se declaró desierto

Segundo lugar.

LA INDUSTRIA 4.0 SUS EFECTOS EN EL TRABAJO Y LA EDUCACIÓN

Dra. Gabriela Mendizábal Bermúdez

Universidad Autónoma del Estado de Morelos

Tercer lugar.

PROPUESTA DE UN MARCO DE REFERENCIA PARA EL MODELO DE FORMACIÓN DUAL EN LAS IES DEL ESTADO QUERÉTARO

M. en C. Erika Josefina Arenas Bernal Universidad Tecnológica de Querétaro

M. en A. Rossana Rabell Rangel

Universidad Aeronáutica en Querétaro

M. en A. Pablo Saúl Espinoza Aguirre

Universidad Tecnológica de San Juan del Río